
現状の活動記録  

                                      ２０１９．６．１９ 

お陰様で元気で８５歳を迎えました。 

もともと文章を書くのは不得手で、しかも定年後２５年も経過し、かなりの衰えも

感じている現状です 

令和元年の総会で投稿を依頼され不本意ながらも快く受託しました。 

何も書くほどの事もないので、現在取り組んでいる重点順に書いてみることにしま

す。 

盆栽を貰った事がきっかけで、３０年ほど前からずっと続けており現在最も重点

的に取り組んでいるもので、何回かの変遷はあるが雑木盆栽が主で、松柏盆

栽、花木盆栽、等々多種多様な物を扱っています。 

樹齢１０年位のものから１５０年位の物が合わせて１５０鉢ほどあり、水やり、植え

替え、等々かなりの手間を要し、ほとんど毎日の仕事になっています。 

関連的に家庭菜園もやって居り、毎日外に出て居るので真っ黒に日焼けして

います。 

 

 

 

 

 

 

（樹齢１００年銀杏）  

パソコンもやっています、定年になってから紀谷さんから古いパソコンを貰った事

がきっかけで、何回かの講習を受け、四日市大学でパソコンの組み立て講習を

受けた事が、パソコンの理解を深める事につながり、古い壊れたパソコンの回復

10 台以上もやりました。 

お陰様で、この活動記録も作ることができ、時代に遅れを取らない感覚を維持

する事が出来たものと思っています。  

健康第一と考えスポーツクラブに約 20 年通いました、もっと真面目にやればも

っと良かったと思いますが、まあまあ役に立つたと思っています。  

運動は、ほとんど何でもやりますが、重点を置いているのはゴルフで、昔は 3 日続

けてやったりしましたが、今は OB 会の月 1 回程度を継続しています。  

他には町内に囲碁将棋同好会があり、月 1 回を続けています。継続は力なり

何事も続けることが大切であると思っています。  

 

追記  盆栽は現在手持ちの一覧表を作成中で次の機会に投稿します。  

 

                                       池田  駒男  


